



国際ロータリー第2550地区

ガバナー月信

Governor's Monthly Letter

2020-2021 年度 4 月号

10
Vol.



写真：那須塩原市 塩原 : 天皇の間記念公園

Contents

ガバナーメッセージ	2	米山記念奨学会修了式	7
ロータリー財団って	3	地区内主要行事・会員数報告	8
ロータリーのクレジットカード	4	2021 年国際大会	9
ガバナー公式訪問・ローター アクト研修報告 ..	5	コーディネーター NEWS	10
30 周年記念例会報告 (足利わたらせ RC)	6	新入会員紹介・米山財団功労者	11

森本ガバナーメッセージ

ロータリーは
機会の扉を開く



2020-21 年度のロータリー年度も 残すところ後 3か月となり

国際ロータリー 第 2550 地区
2020-2021 年度ガバナー

森本 敬三
(大田原中央 RC)

さくらの開花も終盤となり、木々の若葉の芽吹きと共に色鮮やかな緑になんとなく心が躍る季節となりました。2020-21 年度のロータリー年度も残すところ後 3か月となりました。

思い返しますと昨年 3 月の新型コロナウィルス感染症のパンデミック宣言から始まり、ここに来て第 4 波の襲来、そしてワクチン接種の始まりで年度が終わろうとしています。

皆様のご理解、ご協力のお陰で、ロータリーでの集まりがクラスターとならなかった事に感謝申し上げます。

さて、青少年交換事業ですが、次年度は実行できると期待に胸を膨らませていたところ、R I より 2022 年 6 月迄は中止との連絡を受けました。

子どもたちへの感染防止との事ですが、予定していたご家族の困惑はいかばかりかと思います。

子ともたちにとりましては青少年交換活動を通しての生活、言語、多文化との交流等を通じての成長、そしてクラブ同士の繋がりを通じての国際親善を図る事はロータリー 100 年を通して行われてきたことだと思います。

このことは、米山記念奨学事業にも言える事で、若い人材の育成と国際理解はとても重要な事だと思います。

ロータリークラブだからこそ成し得る事だと思います。

ロータリーが進める「多様性、公平さ、開放性」(Diversity, Equity and Inclusion) の大切さが今ほど必要な時はないと思います。

話は変わりますが、私は今、台湾のデジタル大臣オードリー・タン氏に注目しています。

彼は 35 歳という若さで大臣の職に就き、実績を上げている事、その考え方、そして彼を引き上げた台湾の蔡英文氏の手腕と既得権益にとらわれない柔軟な組織機構に関心いたします。

硬直した組織からは新しい価値観や若い人材は育ちません！5 年後、10 年後を見据えてクラブも、4 つのテスト、ロータリーの目的。中核的価値観など基本的な部分は大切にし、柔軟なクラブ運営で 30 ~ 50 代の若い男女会員を増やし、地域のニーズにいち早く対応でき、行動計画に則った行動力あるクラブとなります様、取組んでみては如何でしょうか。

ロータリー財団って

 ロータリーは
機会の扉を開く

ロータリー財団って

ロータリー財団は、皆様の奉仕活動のためにある資金管理財団と言えます。

皆様が奉仕活動を行うにあたり、その活動原資となる資金を補助するものです。この資金は皆様からの支援(寄付)でまかなわれます。ですから、皆様の支援(寄付)はとても大切であり、有効にそして効果的に使用していただくために約束事がいろいろあります。

クラブで利用できる補助金の種類

地区補助金・・・・・・この補助金は、皆様が地域奉仕活動を行うための補助金と考えていただければ思います。また、海外での奉仕活動の資金としても使用できます。
非常に使い勝手の良い補助金です。年一回の申請です。

グローバル補助金・・・この補助金を活用するにあたり、その使用目的に制約があります。

それは、ロータリークラブが重点活動としている7つの項目に合致しているか?なのです。

そして、グローバルとネーミングされているだけあり、国をまたいでの7つの奉仕活動に活用されなければなりません。

グローバル補助金は年度をまたいでいつでもWEBで申請できます。
3万ドル以上の高額な国際奉仕活動になります。

上記の他に、奨学金への補助金、VTT(職業研修)、平和フェローシップ等があります。

※グローバル補助金の奨学金は大学院が対象で7つの研究分野が対象です。

※平和フェローには、世界に7つの大学があり、世界で活躍する若者を育成します。

(国連で活躍している中満泉さんや故緒方貞子さんの次を担う人です)

補助金を貰うには皆様の支援(寄付)が必要です。

年次基金・・・・・・この寄付金は3年後、半分が世界中(WF)で使用され、残りの半分が地区に戻ってきて、その半分が地区補助金として使用できます。

お願いしている地区的目標はお1人150ドル/年です。

恒久基金・・・・・・支援していただきますと、その資金は投資され、その運用益から活動資金が提供され、元本はそのまま運用されます。

恒久基金はロータリーの現金資産となり、財團の信用力を高めます。

そのほか、財團では支援(寄付)していただいた皆様に感謝の意を表すためにいろいろな認証制度があります。(例えばお名前を記した冠名基金等)

今、地区として最も力を入れたいのが、ポール・ハリス・ソサエティー(PHS)です。この認証は毎年1,000ドルを支援していただける方です。一括はもちろんですが、ロータリーカードを利用し毎月10,000円でもPHSに認証されます。是非、ロータリーカードを作りPHSになってください。

そして、国際ロータリーが最も力を入れているプログラムがあります。

ボリオプラスです。皆様にはお1人30ドル/年をお願いしています。野生株による感染はあと2か国(アフガニスタン、パキスタン)になりました。昨今はついにアフリカ大陸で野生株ボリオフリーとなりました。1985年から国際ロータリーが取組んで36年です。

着実に成果が出ています。ご理解の程宜しくお願いします。

ロータリーのクレジットカード



ロータリーのクレジットカード



ロータリーのクレジットカードは、お買い物に利用するだけでポリオ根絶活動を支援できます。また、このカードを使えば使うほど、多くの人にロータリーを知ってもらうことができるでしょう。

ロータリーのクレジットカードは、使用した金額の 0.3%がロータリー財団ポリオプラスにカード会社から支払われます(カード使用者の負担にはなりません)。

また、ポイントが付与され、そのポイントをロータリー財団に寄付する事が出来ます(個人認証)。

ロータリーカードはオリコマスターカードとダイナースクラブカードの2種類があります。

詳しくはロータリーカードと検索をしてください。My Rotary からでもOKです。

地区財団ポリオプラス並びに資金推進委員長
ロータリーカード地区推進委員

村井 邦彦 (宇都宮西)

2020-2021 年度 ガバナー公式訪問

ロータリーは
機会の扉を開く

矢板ロータリークラブ

会長 直井 美紀男 幹事 石塚 則夫

10/27 火

昨年 10 月 27 日(火) 森本ガバナーの矢板ロータリークラブへの公式訪問、たいへんありがとうございました。昨今のコロナ禍の中、お役目とはいえご苦労されていることと存じます。“ロータリーは機会の扉を開く”のテーマについて熱心な談話をいただき近況の中、改めてチャンスを見出す必要を感じました。

私共矢板ロータリーは、年明けに矢板市内の “にぎわい館” に例会場を移動し、心機一転致しました、今まででは夜間例会がゴルフ場の都合でできなかったのですが、今回の場所は、JR 矢板駅に近く、市内の飲食店からの賄いができる、地域経済に応援できるとともに、ロータリーの存在感を PR できればと考えています。

若い世代には、多忙なビジネスの中で、時間の融通は必要です、会員増強のためにも、交通の利便性がある、身近な場所への移転を試みました。

近隣にお越しの際、ロータリーの例会に参加いただければ幸いです。

少數のクラブですが、今後とも積極的に、挑戦していく所存です。



第 33 回全国ローターアクト研修会報告 青少年奉仕委員長 二十二 修 [宇都宮北 RC]

令和 3 年 3 月 14 日国際ロータリー第 2510 地区をホストとして、「RAC ラマチ、たごまる。」をテーマとしオンライン形式にて開催されました。「RAC ラマチ、たごまる。」とはアイヌ語で魂を意味する「ラマチ」。そして北海道弁で集まることを意味する「たごまる」からの造語で、全国各地から、会員一人ひとりが持っている熱意や情熱という「ラマチ」が全研というきっかけで糸のように 1 つにたごまり、今後に活かすことができる時間を提供することを目指します。



RAC ラマチ、たごまる。

研修会開催に先立ち、前日の 3 月 13 日「全国地区 RAC 委員長会議」が開催されました。多くの地区的委員長・DG および担当 PDG が参加され、情報共有・意見交換が行われました。

特に今年度は、章典および定款変更に伴う RAC の組織変更にかかる意見が多数あり、大変熱のこもった意義ある会議となりました。

翌日の本会議は全国からロータリアン、ローター アクター約 700 名登録し、盛大に開催されました。ローターアクト自体も変革期を迎えており、RI 理事会決定により大幅な変更がなされ、設立・運営・組織基盤の強化について自立が求められている今、心ひとつに情熱と魂を込めて大いなる飛躍をしようとした意欲する若いエネルギーを共有した一日でした。

当地区では、他地区に先立ち次年度より RAC は独立した組織となることが決定しております。ロータリーが育成する青少年人材育成プログラムから、ともに奉仕する真のパートナーへの成長です。RAC が自立して自らの成長にチャレンジする事はもちろん必要ですが、私たちロータリアンも若いエネルギーと斬新的なアイディアを共有し、共に成長する努力をしていかなければなりません。

既成概念に固まった自分自身に、新たな気付きを与えてくれた二日間でした。

30周年記念例会 足利わたらせロータリークラブ



創立30周年記念例会を終えて

30周年実行委員長 関根猛史

足利わたらせロータリークラブは1990年4月5日創立、1990年4月20日国際ロータリー加盟認証1991年3月3日チャーターナイトです。

例会場は当初足利市民プラザでしたが、その後、足利ブリオバレスに移り、現在はニューミヤコホテル足利本館になっております。

2020年1月発生した、新型コロナウィルスはアジアからヨーロッパ、アメリカ等々へ波状的に拡大しました。

当クラブも2020年8月末に30周年記念実行委員会を立ち上げましたが、新型コロナは第2波、3波と拡大し緊急事態宣言により実施が困難となり、2020年3月11日(木)12:30~記念例会を開催し会員に記念品を贈りました。現小林芳久会長はチャーターメンバーで、例会の挨拶の中で、30年間を振り返り、2016~17年度に栃木秀磨ガバナーを輩出した事を強調されました。

また、各会員が一致団結し、年間行事を実行し、R.I.や地区の組織や運営に直接関わり、経験出来たことは、この上ない成長であり、ロータリーへの新たな認識が深まったと述べられました。

また、栃木バストガバナーは最後の挨拶の中でロータリーは30年前とは大きく変わった事、そしてこれから指針や目標について会員1人1人が考えなければならないと述べられ、特に手続き要覧については内容が縮小したこと、さらには手続き要覧そのものを理解する努力が必要であると話されました。

記念事業は毎年わたらせ杯少年・少女野球大会が開催される足利市岩井球場に簡易様式トイレ1基を設置し、足利市長室にて和泉聰市長に目録を贈呈致しました。

未だ新型コロナウィルスは変異株となり、収束も不透明です。ポリオと同様絶滅するのは何時でしょうか。

30周年記念行事は過去を振り返ると同時に未来を見通す礎かと思います。

10年後に今を観たとき何がみえるのでしょうか。私たちは今、将来を見据えて確かな歩みをしなければと思いました。

会員1人1人の思いは記念誌に記載し、時系列の今を記録に致しました。

最後に30年間お世話をされた皆様に感謝申し上げ、30周年記念例会を終えての寄稿とさせて頂きます。



30周年記念例会



トイレ設置



足利市より表彰状授与

2020学年度米山記念奨学生修了式 米山記念奨学会 委員長 長 正英 [宇都宮陽北RC]

2021年2月28日 ホテルニューイタヤ

2021年2月28日(日)宇都宮市ホテルニューイタヤにおきまして修了式を開催しました。例年ですと、修了生、世話クラブカウンセラー、並びにサブ世話クラブ代表、大学の指導教官、そして学友の参加をいただき、修了式の後、飲食しながらの歓送会を開催しておりました。本年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、修了生と世話クラブカウンセラーの方のみ会場に出向いていただき、サブ世話クラブ、指導教官、学友には、Zoom参加の形での開催となりました。

会場風景を撮影するカメラ担当、パソコン担当を配置し委員会全員でそしてホテル側も密にならぬよう配慮しての開催になりました。森本敬三ガバナー、石田順一ガバナーエレクト、羽石光臣米山奨学会カウンセラー、栃木秀磨米山奨学会理事をお招きし、修了生16名とカウンセラーの方が出席しました(実際は17名の修了でしたが、1人は就職のため帰国済でした)。

修了生に修了証、カウンセラーに感謝状が、ガバナーより贈呈され、それぞれ卒業に向けてのあいさつをいただきました。またZoom参加していただいた指導教官やサブ世話クラブ、そして学友からも、心のこもった、はなむけのお言葉をいただき感動の

中、終了できたと思います。

昨年よりコロナ禍により、例会中止など様々な活動が制限されての奨学生生活でしたが卒業してからが米山学友としての本来の活動であり、末永くクラブ、カウンセラーとつながり続け、世界平和に寄与してもらいたいとお願いしました。

感染を避けて、このような形の開催になりましたが、来年は、全員参加での開催ができる事を望みます。一年あるいは二年間の短い期間でしたが、修了生は地区的皆様の温かいご支援ご鞭撻に感謝してそれぞれの道へ卒業してきました。今後とも米山記念奨学会に対し、熱いご支援をお願いしご報告とさせていただきます。



地区内主要行事・会員数報告

 ロータリーは
機会の扉を開く

2020-2021 地区内主要行事

月	日	曜日	行 事	形 式	場 所	担 当
4	11	日	2021-22 年度 地区研修・協議会	中止		
4	11	日	2021-22 年度第 3 回ガバナー補佐研修		宇都宮グランドホテル	
4	18	日	米山新奨学生・カウンセラー対象 オリエンテーション		ホテルニューアイタヤ	地区米山記念奨学委員会
5	9	日	幹事エレクト研修セミナー (SETS)	ZOOM 開催		
5	16	日	クラブ奉仕委員会		宇都宮グランドホテル	地区クラブ奉仕委員会
6	12	土	2021-22 第 4 回ガバナー補佐研修		宇都宮グランドホテル	
6	20	日	第 1 回地区米山委員会・奨学生 卓話研修会			

2月会員数報告

クラブ名	例会数	会員数									
		7月1日	今月	入会	退会	通算増	通算減	内女性会員	内男性会員	40歳未満	40歳以上
第1グループ	大田原	0	29	30	0	0	2	1	1	1	0
	黒磯	0	36	37	0	0	1	0	1	2	1
	西那須野	1	50	48	0	0	2	4	-2	3	0
	黒羽	0	7	7	0	0	0	0	0	0	0
	大田原中央	2	25	24	0	1	0	1	-1	1	1
第2グループ	鳥山	0	18	19	0	0	1	0	1	1	0
	氏家	2	25	24	0	0	1	2	-1	2	0
	矢板	2	12	12	0	0	0	0	0	1	0
	馬頭小川	1	20	20	0	0	1	1	0	0	0
	高根沢	0	16	15	0	0	0	1	-1	0	0
第3グループA	宇都宮	3	106	108	0	1	7	5	2	2	2
	宇都宮西	0	75	77	0	0	3	1	2	0	0
	宇都宮北	0	43	44	0	0	2	1	1	0	0
	宇都宮90	0	47	45	0	0	0	2	-2	6	1
	(宇都宮・鶴見)	0	5	6	0	0	1	0	1	4	2
第3グループB	宇都宮陽北	0	40	41	0	0	2	1	1	9	5
	宇都宮東	1	121	116	0	1	0	5	-5	0	2
	宇都宮南	1	54	52	0	1	1	3	-2	3	0
	宇都宮陽東	2	54	53	0	0	0	1	-1	11	1
	宇都宮陽南	1	27	25	0	0	0	2	-2	8	4
第4グループ	宇都宮さつき	1	25	25	0	0	0	0	0	4	4
	真岡	0	57	57	0	0	0	0	0	0	2
	益子	0	30	31	0	0	1	0	1	2	1
	真岡西	0	36	36	0	0	0	0	0	5	0
	しもつけ	0	22	21	0	0	1	2	-1	5	1
48RC		1703	1706	0	5	53	50	3	108	37	

(欠席した例会のマークアップを同じ年度内に行う事ができるようになった為、今年度から地区では各クラブごとの出席率は掲載いたしません。)



2021年ロータリー国際大会がバーチャルでの開催に



2021年バーチャル 国際大会

新型コロナウイルスによる脅威が続いていることを受け、2021年6月12~16日に台北（台湾）で開催予定だったロータリー国際大会を、バーチャル行事として開催することとなりました。

台北に集まることができるのは残念ですが、出席者や関係者の皆さまの健康を守るために、国際ロータリー理事会が決定した必要な措置であることをご理解ください。2021年バーチャル国際大会の詳細は、近日中に公開されます。現時点できちんとお伝えする情報は下記の通りです：

バーチャル国際大会の登録

バーチャル国際大会には、ロータリーの会員と参加者ならどなたでもご参加いただけます。バーチャル国際大会への登録は、4月中旬に開始されます。登録開始後の21日間はプロモーション割引により登録料が49ドルとなり、その期間後は65ドルとなります。

ローターアクト、青少年交換役員、国際共同委員会の大会前会議は、2021年6月10~11日に開催されます。各大会前会議への登録料は20ドルです。国際大会と大会前会議の登録料には、友愛の家へのアクセスが含まれています。

バーチャル友愛の家

大会出席者が集うバーチャル友愛の家では、ロータリーが提供するさまざまな資料やプログラムについて学び、プロジェクトの情報を交換しあい、さまざまな商品やサービスを購入することができます。

詳しくは、My Rotaryよりご覧ください。

MY ROTARY より

コーディネーターニュース

ロータリーは
機会の扉を開く



Region 1 & 2 & 3



コーディネーター
NEWS

2021年4月号 No.1

発行: Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

新型コロナウイルス感染症が確認されてからすでに1年が経ち、皆様のお仕事に、そしてロータリー活動にも大きく影響が有るかと推察いたします。そして例会が今までとは違う方法での運営がされてるとお聞きしています。

この状況が早く落ち着きもっともっと活発な活動が出来る事を期待いたします。コロナ禍に於いて、退会する会員が増える事を懸念いたしております。各クラブとも会員増強があまり達成できていないクラブが多いと感じております。

私は女性会員として少しお話させて頂きます。日本の女性会員の比率はまだ7%程度で推移しています。

何故?何が入会のハードルになっている?2830地区で女性会員の集いを開催した時に意見を聞きました。「やっぱり!」と思う事ばかりでした。男性の意識が変わらないと入会しにくいのです。男性優位の感覚が無意識の中にあるのです。ロータリー会員は世界を視野に活動しています。男女平等、会員皆平等のロータリー精神で女性会員を受け入れて頂きたいと思います。

そして入会後には活動の場を与えて頂きたい。これは女性会員の心からの希望です。

現在まだ女性会員の入会を認めないクラブもありますが、女性会員がいる事で活動に広がりが出てくる事は確実だと思います。先ずは全てのクラブに女性会員がいる事を目指して入会を勧めましょう。

初めての女性のRI会長が決定され益々女性活躍の時が来たのではないかと感じます。女性の潜在能力を引き出してくれるのが男性ロータリアンの力です。よい事をしたい女性はたくさんいます。

ロータリアンになる資格を持った女性は貴方のお近くに必ずいるはずです。是非是非お誘いください。

そしてクラブに会員増強と活性化の起爆剤になる事を期待いたします。

日本の女性ロータリアン10%を目指しましょう。

第1 地域 ロータリーコーディネーター補佐 佐々木 千佳子 十和田 RC

新入会員紹介 / 財団米山功労者



ロータリーは
機会の扉を開く

入会おめでとうございます



ご厚意に対し、深く感謝申し上げます。(2021年1月～3月)

ロータリー財団功労者

ポール・ハリス・フェロー

太田 浩彰	眞	岡	大熊 貞雄	馬頭 小川	富貴塚 真人	宇都宮 東
坂本 光	眞	岡	奈良部好司	壬生	船田 元	宇都宮 東
豊田 光弘	眞	岡	永井 孝叔	氏家	田嶋 久登志	宇都宮
渡邊 佳寛	眞	岡	野澤 壮監	氏家		

ペネファクター

岡本 俊夫	眞	岡	町田 英夫	田	沼	光陽エンジニアリング(株) 宇都宮 90
-------	---	---	-------	---	---	----------------------

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

岩永 喜博	馬頭小川	1回	栗原 信明	壬生	4回	佐藤 克廣	宇都宮東	3回
長倉 樹	馬頭小川	1回	市村 忠男	真岡	1回	轟 宗雄	宇都宮東	3回
白相 淑久	馬頭小川	4回	野澤 巧	真岡	1回	渡邊 有規	宇都宮東	4回
岩崎 俊雄	岩舟	3回	田村 浩次	真岡	1回	佐貫 直通	宇都宮陽東	6回
渡邊 英喜	壬生	1回	広瀬 紀夫	真岡	3回	森田 浩敏	宇都宮	2回
茂木 宏之	壬生	2回	大木八千雄	宇都宮東	3回			
安樂 之孝	壬生	4回	小野 誠	宇都宮東	3回			

米山功労者

米山記念奨学会功労者

奈良部好司	壬生	1回	太田 浩彰	真岡	1回	遠藤 玄昌	足利	1回
黒川 正邦	壬生	5回	石塚 龍夫	真岡	2回	菊地 義治	足利	1回
栗原 信明	壬生	6回	金子 正男	真岡	2回	関 明彦	宇都宮90	1回
齋藤 幸一	宇都宮	1回	三澤 幸光	真岡	2回	林 紀尚	宇都宮90	1回
田嶋 久登志	宇都宮	1回	齊藤 敏彦	真岡	2回	設楽 厚夫	宇都宮90	3回
荻山 猛彦	宇都宮	3回	石田 順一	真岡	5回	永井 孝叔	氏家	1回
矢嶋 昭司	宇都宮	5回	篠原 宣之	真岡	6回	大村 一夫	氏家	3回
坂本 光	真岡	1回	広瀬 紀夫	真岡	6回			
渡邊 佳寛	真岡	1回	岡本 俊夫	真岡	7回			

米山功労クラブ

宇都宮 47回



第2550地区

国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー事務所

〒320-0826 宇都宮市西原町 142

宇都宮グランドホテル内

TEL.028-651-2550 FAX.028-651-2551

E-Mail : m2550@agate.plala.or.jp URL <http://www.rid2550.com/>